

Accusé de réception en préfecture
021-212102313-20110929-VD20112909-025-DE
Date de signature : 04/10/2011
Date de réception : 04/10/2011

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

25

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS

Conseil Municipal de la Ville de Dijon

Séance du 29 septembre 2011



MAIRIE DE DIJON

Président : M. REBSAMEN

Secrétaire : M. BORDAT

Membres présents : M. MILLOT - Mme POPARD - M. MAGLICA - M. MASSON - Mme DILLENSEGER - M. MARTIN - Mme DURNERIN - M. GERVAIS - M. GRANDGUILLAUME - Mme METGE - M. DUPIRE - Mme REVEL-LEFEVRE - M. BERTELOOT - Mme AVENA - M. MEKHANTAR - Mme BIOT - Mme MARTIN - Mme KOENDERS - Mme DURNET-ARCHERAY - Mme GARRET-RICHARD - Mme BLETTERY - M. MARCHAND - M. JULIEN - M. PIAN - Mme LEMOUZY - M. DELVALEE - Mme ROY - Mme HERVIEU - M. ALLAERT - M. LOUIS - M. BERTHIER - M. BEKHTAOUI - Mme MODDE - Mme MASLOUHI - Mme CHEVALIER - M. EL HASSOUNI - Mme MILLE - Mme GAUTHIE - M. BOURGUIGNAT - M. BROCHERIEUX - M. DUGOURD - Mme VANDRIESSE

Membres excusés : M. DESEILLE (pouvoir Mme REVEL) - Mme TROUWBORST (pouvoir Mme JUBAN) - M. IZIMER (pouvoir Mme MASLOUHI) - Mme BERNARD (pouvoir Mme POPARD) - M. HELIE (pouvoir M. DUGOURD) - M. AYACHE (pouvoir Mme MILLE) - M. OUAZANA (pouvoir M. BOURGUIGNAT)

Membres absents : Mme TENENBAUM

OBJET

DE LA DELIBERATION

Salle des Poussots - Dénomination « salle André Sellenet »

M. DUPIRE au nom de la commissions des sports et de la jeunesse, expose :

Mesdames, Messieurs,

Figure emblématique du sport dijonnais, Monsieur André Sellenet a porté à cent une reprises, au poste de pivot, le maillot de l'équipe de France de handball avec laquelle il inscrivit 250 buts entre 1961 et 1972.

Chouchou du public dijonnais, homme sympathique et fédérateur, il fut capitaine de son équipe avec laquelle il devint champion de France en 1973 sous les couleurs du Cercle Sportif Laïque Dijonnais, auquel il adhéra en 1960, après avoir signé sa première licence à l'âge de dix ans à l'Union Sportive des Cheminots Dijonnais, le club de son quartier.

Au cours de sa riche carrière sportive, il fit vibrer les spectateurs de la salle des Poussots puis du Palais des Sports, à la construction duquel il fut à l'origine.

Il termina sa carrière de joueur en 1980 pour prendre les rênes de l'équipe dijonnaise à laquelle il sera toujours resté fidèle.

Dès 1983, il s'engagea dans la vie de la cité et devint conseiller municipal pour le rester trois mandats durant.

Indissociable de l'histoire sportive de Dijon, je vous propose, pour honorer sa mémoire, de donner son nom à la salle des Poussots, qui fut le théâtre de tant de joutes sportives auxquelles il participa, et qui accueille régulièrement les rencontres des clubs de handball dijonnais.

Si vous suivez l'avis favorable de votre commission des sports et de la jeunesse, je vous demanderai, Mesdames, Messieurs, de bien vouloir décider de dénommer « salle André Sellenet » la salle des Poussots.

RAPPORT ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ